



Information in Leichter Sprache

Der Kreistag hat Marc Mayer zum dritten stellvertretenden Kreis-Brand-Meister gewählt.

Marc Mayer ist ein erfahrener Feuerwehr-Mann.

Er wird der dritte stellvertretende Kreis-Brand-Meister im Zollernalbkreis.

Das heißt:

Er hilft dem Kreis-Brand-Meister.

Der Kreis-Brand-Meister heißt Sven Röger.

Der Kreistag hat Marc Mayer zum Ehrenbeamten gewählt.

Das heißt:

Marc Mayer arbeitet für den Kreis.

Er bekommt dafür aber **kein** Geld.

Alle haben Ja gesagt.

Marc Mayer fängt am 1. August 2025 an.

Er macht die Arbeit für 5 Jahre.

Marc Mayer ist der neue Kreis-Brand-Meister.

Das heißt:

Er kümmert sich um die Feuerwehr im Zollernalbkreis.

Er hilft der Feuerwehr bei ihrer Arbeit.

Und er passt auf:

Ist die Feuerwehr gut genug?

Ist die Feuerwehr sicher genug?

Es gibt noch 2 andere Kreis-Brand-Meister im Zollernalbkreis.

Die beiden anderen Kreis-Brand-Meister sind:

- Florian Rebholz von der Feuerwehr Balingen
- Frieder Dieringer von der Feuerwehr Rangendingen.

Günther-Martin Pauli ist Landrat vom Zollernalbkreis.

Er sagt:

Wir freuen uns über Marc Mayer als neuen Kreis-Brand-Meister.

Jetzt kann die Feuerwehr im Zollernalbkreis noch besser arbeiten.

Günther-Martin Pauli dankt Marc Mayer für seine Arbeit.

Mayer ist der Chef von der Feuerwehr Bisingen.
Er arbeitet schon lange bei der Feuerwehr.
Und er kennt die Arbeit von anderen Hilfs-Organisationen.
Mayer arbeitet als Notfallsanitäter.
Das heißt:
Er hilft Menschen in Not.
Und Mayer ist Leitstellendisponent.
Das heißt:
Er organisiert Einsätze von der Feuerwehr und dem Rettungs-Dienst.
Mayer weiß viel über die Arbeit von Hilfs-Organisationen.
Das ist sehr wichtig.